



1981 01 1e 03 L'être est partout

« La nature de l'être est telle qu'il devient ce que vous en pensez.

Présentez n'importe quel concept à la conscience, elle vous en donnera la réalité.

Accrochez-vous de toutes vos forces à quelque chose et vous allez le devenir, c'est dans la nature de la conscience.

Ne pensez jamais que vous êtes l'entité corps-esprit.

La conscience n'est pas cette entité.

L'être se sent être à cause de cette entité, mais l'être est partout.

Seule la conscience peut sentir l'extension de la conscience, mais Moi, Absolu, ne suis pas cela.

Tout ce qui est connu, est connu par la conscience, dans le domaine de la conscience.

La conscience et la connaissance s'estompent quand l'entité corps-esprit, sustentée par la nourriture, meurt.

L'Absolu demeure, dans l'éternité.

La graine de La Connaissance est implantée en vous du fait de nos entretiens ; maintenant il vous faut donner suite.

Prenez-en soin, réfléchissez là-dessus et l'arbre de la connaissance grandira. »